

INSTITUTION ROBIN

André Tissot tourne une page



Des chants et des danses, ainsi que des présents et un livre d'or, les lycéens n'ont pas ménagé leurs efforts pour offrir un adieu digne de ce nom à leur directeur et professeur, André Tissot.
Photo DL/Hervé COSTE

Directeur du lycée général de l'Institution Robin depuis 33 ans, professeur d'histoire dans ce même établissement depuis 39 ans, André Tissot va faire valoir ses droits à la retraite à la fin de cette année scolaire. Mais ses élèves n'ont pas voulu le laisser partir sans lui témoigner leur reconnaissance.

Ainsi, vendredi après-midi, André Tissot a eu la surprise de voir les lycéens réunis dans le hall d'accueil mais aussi d'anciens élèves et collaborateurs qui avaient fait le déplacement pour l'occasion.

Les secondes 2 et les premières L, ses élèves en histoire, avaient revêtu une blouse blanche, un clin

d'œil à leur professeur et ont entonné, bientôt repris par l'ensemble de l'assistance, soit plus d'une centaine de personnes, un "Adieu Monsieur le directeur", dérivé de l'incontournable chanson d'Hugues Aufray. C'est avec beaucoup d'émotion dans la voix que le directeur a remercié de « cette gentillesse ».